
 

ACTA COMISIÓN ASESORA Nº 14  

 

En la Ciudad de Buenos Aires a las 10,30 hs. del día 10 de abril del año 2008, en cumplimiento 
a  los  dispuesto  por  el Artículo  37  del Marco  Regulatorio  aprobado  por  Ley Nº  26.221,  se 
reunieron  en  la  Agencia  de  Planificación  (APLA)  los  representantes  de  los  municipios: 
Ituzaingo: Sr. Asesor del Secretario de Infraestructura, Arq. Marcelo BUSOLINI; Avellaneda: Sr. 
Subdirector  de  Vía  Pública  de  la  Secretaría  de Obras  y  Servicios  Públicos,  Ing.  Edgardo  A. 
PERALTA; Quilmes: Sr. Asesor de  la Secretaria de aguas, cloacas y saneamiento hídrico,  Ing. 
Jorge  LETTIERI;  Ezeiza:  Sr.  Coordinador  de  Servicios,  Ing.  Edgard Waldo  AGUIRRE;  Esteban 
Echeverría: Sr. a/cargo de la Dirección de Infraestructura, Ing. José Luis ALAMO; Hurlingham; 
Sr.  Director  General  de  Servicios  Públicos,  Arq.  Fabián  TAFFURI;  San  Fernando:  Sr, 
Responsable  del  Área  de  Industria  y  Contralor  Ambienta, D. Gustavo  PETRUZELLI;  Vicente 
López: Sr. Director de Planeamiento e Infraestructura Arq. Alejandro Jaime CEPPI; Tigre: Sra. 
Directora  General  de  Unidad  Ejecutora  de  Aguas  y  Cloacas,  Arq.  Sandra MISURIELLO;  La 
Matanza:  Sr.  Secretario  de  Obras  y  Servicios  Públicos,  Herminio  BAYON;  Morón:  Sr. 
Subsecretario de Planeamiento Urbano, Arq. Daniel ARROYO; San Martín: Sra. Subsecretaria 
de Obras  Públicas,  Arq.  Emma  ROSANÓ,  del Gobierno  de  la  Ciudad  Autónoma  de  Buenos 
Aires: por  la Dirección General de Obras de  Ingeniería del Ministerio de Desarrollo Urbano, 
Arq.  Eduardo  DOS  SANTOS  e  Ing.  Pablo  PAIAVONSKIS;  por  la  Subsecretaría  de  Recursos 
Hídricos:  la  Srta.  Asesora  de  la  Subsecretaría,  Dra.  María  Marcela  RIFON,  y  por  el  Ente 
Nacional de Obras Hídricas (ENOHSA), el Sr. Coordinador de Gestión, Ing. Alejandro HOC y por 
la Agencia de  Planificación  el  Sr. Gerente General  Ing. Alberto BRESCIANO,  en  carácter  de 
Coordinador  conforme  lo  establece  el  Artículo  29  de  la  Ley  Nº  26.221  y  en  carácter  de 
oyentes  los  señores:  Gerente  de  Coordinación  y  Relaciones  Institucionales  Lic.  Walter 
MENDEZ., el Señor Gerente de Planificación Técnica y Económica,  Ing. Alfredo GULLER, y  la 
Sra. Gerente de Asuntos Legales, la Dra. María Eugenia SALDUNA de TOLOMEI. Se procede a 
dar  inicio  a  la  reunión para  la que  fueron  convocados  según Orden del Día  y  cuyas  firmas 
obran al pie de la presente, en orden a lo dispuesto por el Artículo 37 del Marco Regulatorio 
(Ley Nº 26.221) que funcionará conforme así lo dispone la precitada norma y aquellas que se 
dictaren al efecto de su funcionamiento. 

 

Temas abordados: 

El Arq. Marcelo Busolini procede a  la  lectura del Acta de  la reunión anterior. Se aprueba el 
Acta y se procede a la firma de la misma por parte de los presentes. 

 



 

A) No habiendo temas a tratar se prosigue con el punto B) 1. El Ing. Edgard Waldo AGUIRRE 
comenzó  leyendo  un  borrador  del  informe  que  la  Comisión  Chica  (comisión  creada  en  el 
ámbito de esta Comisión Asesora el 13/12/07, Acta Nº 08), estaría preparando para presentar 
ante esta Comisión Asesora, tal como se habían comprometido. 

Posteriormente se convino remitir por correo electrónico el escrito para que cada uno de los 
presentes  analice con tiempo para debatir en la próxima reunión. 

El  Arq.  Alejandro  Jaime  CEPPI  a  continuación  solicitó  que  además  se  analicen  otras 
alternativas  como  ser:  OPCT,  a)  con  recobro  en  facturación  de  AySA  a  los  usuarios 
directamente beneficiados o alcanzados por  la expansión, b) una alternativa  intermedia que 
sería un porcentaje del cargo SUMA a los usuarios servidos  y otro porcentaje a los usuarios a 
servir con las obras de expansión en la medida que se vayan conectando y c) lo propuesto en 
el borrador distribuido por el  Ing. Aguirre. Además agregó que sería conveniente solicitar a 
modo de colaboración asesoría legal a la APLA sobre el documento leído por el Ing. Aguirre. El 
Ing. Alberto BRESCIANO  recordó que no perdamos de  vista  la  competencia del ERAS en el 
tema  de  las  tarifas.    La  Dra. María Marcela  RIFON  agregó  acerca  de  las  facultades  de  la 
Comisión Asesora con relación al  tema de las tarifas. El Arq. Alejandro Jaime CEPPI contestó 
que era a modo de propuesta. El Ing. Alberto BRESCIANO manifestó, que si los miembros de la 
Comisión Asesora lo autorizaban podría solicitar a la Gerencia Técnica de la APLA, también a 
modo de colaboración, un análisis del documento para ser debatido en próxima reunión. De 
esta manera coinciden los presentes en seguir tratando este tema en  la próxima reunión de 
Comisión. 

 

B) 1. Con relación a este punto el Secretario de Actas leyó la carta cursada por el Sr. Gerente 
General de  la APLA a ACUMAR y  la  respuesta de  la misma, donde solicitan se postergue el 
tema para la próxima reunión de Comisión. 

 

C)  El  Ing.  Alberto  BRESCIANO  distribuye  entre  los  asistentes  el  acta  de  Ayuda  Memoria 
suscripta el 19 de febrero próximo pasado, con relación al préstamo que se está gestionando 
ante  el  Banco  Interamericano  de  Desarrollo  (BID),  en  su  última Misión  de  Identificación 
referente al “PROGRAMA DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO DEL ÁREA METROPOLITANA Y 
EL  CONURBANO  BONAERENSE”  (ARL1080)  y  explica  con  mayor  precisión  temas  de  las 
reuniones  que  formó  parte.  El    Ing.  Pablo  PAIAVONSKIS  agrega  que  encuentra  diferencias 
entre el plan de inversiones priorizado por AySA y el Plan que se aprobó en esta Comisión, no 
porque  las  obras  que  figuran  en  ese  PROGRAMA  no  sean  importantes  sino  porque  el 
Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires tiene un Convenio Marco firmado con AySA 



 

(que  la Legislatura está  firmando en estos días) donde se aporta un determinado monto de 
dinero (48 millones en el 2008) en función de las obras que se realizan en la Ciudad y que en 
esta  oportunidad  no  se  ha  tenido  en  cuenta.  Lamentó  que  no  estuvieran  presentes  los 
representantes de AySA hoy en esta reunión para que le expliquen el motivo. El Ing. Alberto 
BRESCIANO  aclaró  que  la  copia  entregada  del  PROGRAMA,  se  trata  únicamente  de  obras 
financiadas por el BID, pero que además se están gestionando créditos con otros organismos.  
El Ing. Edgard Waldo AGUIRRE comentó que Ezeiza tampoco figura en estos planes porque las 
obras de ese municipio serán  financiadas por el Banco Mundial. El    Ing. Pablo PAIAVONSKIS 
solicita que  se  cumpla  el  cronograma  acordado.  El Arq. Alejandro  Jaime CEPPI  agregó que 
Vicente López no está contemplado en este plan pero que las obras se están realizando. 

 

Siendo  las 12.10 horas se da por  finalizada  la reunión y se  fija  la próxima para el día 24 de 
abril del año 2008 a las 10.30 horas. 

 


